



**Echte Freunde ston zesamme...!!!**



## Fußball

### Rund um den Sportplatz

Es hat sich viel getan auf dem Sportplatz!

Dank des unermüdlichen Einsatzes von Frank Hesse konnte die neue Bewässerungsanlage in Betrieb genommen werden. Nur so konnte **Siegbert Meyer** dafür sorgen, das unsere Rasenflächen die Hitzeperiode unbeschadet überstanden haben. **Danke Hette und Siegbert!**

Das hölzerne Gartenhäuschen wurde in den letzten Jahren stets für wilde Partys jugendlicher, nächtlicher Besucher genutzt. Leider hinterließen diese Unbekannten eine Menge Müll. Aufgeräumt hat am nächsten Tag dann meist Siegbert Meyer. Vereinsmitglieder haben das Haus leider nicht so angenommen, wie einmal gedacht. Nachdem zuletzt auch noch Lagerfeuer in dem Haus entzündet wurden, stand der Entschluss fest, die Hütte muss weg. So legten **Pascal Scholz, Jörg Coffers, Kai Tzschoppe** und Michael Tomczak Hand an und haben das gute Stück abgerissen.

Der blaue Überseecontainer – als Geräteschuppen – genutzt, wurde versetzt, um die Fläche hinter dem Tor künftig besser als Trainingsplatz nutzen zu können. Geholfen haben dabei **Pascal Scholz, Jörg Coffers, Ralf Sylla** und Michael Tomczak. Besonderer Dank geht jedoch an **Heinrich Kaukemöller** für das Einebnen der Fläche und an den Seelzer Unternehmer **Harald Wild** für das Versetzen. **Ein ehemaliger Jugendspieler, Michael Jamrozinski, hat den Container überholt und ihn als künftige zusätzliche Werbefläche hergerichtet.- Danke Michael!** (siehe Foto auf dem Umschlag!)

Es gibt immer etwas zu tun auf dem Platz! An Ideen mangelt es nicht und es zeichnet sich ab, das es künftig auch wieder genug Freiwillige gibt, die dabei helfen die Ideen auch umzusetzen. **Wir bleiben am Ball!**

*Michael Tomczak, Abteilungssprecher*